

## **DECLARACIÓN PÚBLICA**

### **POR TERRENOS PARA LOS POBLADORES DE LA GRANJA**

#### **¡NO MÁS EXCUSAS!**

El aumento del allegamiento y la nula respuesta del estado a esta situación en la comuna de la Granja motivaron la creación del Comité de Allegados José Ghiardo, espacio de organización y lucha para los pobladores sin casa de las poblaciones aledañas a la calle José Ghiardo.

Contrario a lo que plantea el discurso oficial del Ministerio de vivienda y el SERVIU, no existe una escasez de suelo para construir vivienda y proyectos habitacionales populares; y un gran ejemplo de esto es la comuna de la Granja. Sólo en el llamado cordón industrial de la Granja se multiplican los terrenos públicos y privados, algunos sin uso y otros a la venta esperando el mejor postor y el aumento de precios.

El problema es que este sistema y los políticos que los sostienen privilegian que con este suelo se hagan negocios, que un puñado de ricachones se apropie y acapare los terrenos que deberían ser para los pobladores sin casa o que las constructoras abaraten costos para sacar una tajada más grande, mientras a nuestras familias se nos entregan casas precarias y de mala calidad.

Entre estos terrenos, uno de los más importantes es el terreno fiscal MOP-Santa Ana. Este se ha convertido en la “tierra prometida” para los pobladores sin casa de la comuna que gobierno tras gobierno han sido ilusionados con la construcción de viviendas sociales en el lugar. Siguiendo la tónica, en el marco del Plan de emergencia habitacional el gobierno de Boric, volvió a prometer la construcción de viviendas sociales en el lugar. Promesas que solo han quedado en eso, puesto que a la fecha aún no hay indicios de que esto se convierta en realidad. Actualmente, el lugar donde se podrían generar más de 400 soluciones habitacionales, continúa siendo un depósito de maquinarias en desuso y papelería del Ministerio de Obras Públicas (MOP), mientras los pobladores sin casa deben seguir esperando.

Pero además del terreno MOP Santa Ana, hoy se han puesto a la venta más terrenos en la zona, pertenecientes a empresas emplazadas en el cordón industrial Santa Ana que por años ha contaminado y enfermado a los pobladores, terrenos que podrían significar la solución habitacional a otros cientos de pobladores. Sin embargo, la desidia y burocracia del estado es tal que, hoy teniendo todas estas alternativas en la mesa para avanzar, las excusas y trabas se multiplican dejando al descubierto que las promesas del Plan de emergencia habitacional son solo discurso y palabras al viento de un gobierno, que hecho tras hecho ratifica su carácter antipopular.

Mes a mes nos hemos reunidos en una mesa de trabajo con SERVIU, en las cuales nos hemos encontrado con las repetidas artimañas y discursos de buena crianza para tramitar una y otra vez una solución real para los pobladores. Nos dicen que sólo se gestionarán

terrenos específicos que cumplan todas y cada una de las exigencias burocráticas, nos dicen que además existirán convenios de prelación como forma de seleccionar a los comités, con el burdo argumento de que “nadie se salte la fila” cuando en nuestros comités existen familias y pobladores que llevan 10, 20 o más años esperando su vivienda.

En síntesis tanto por la nula gestión del terreno MOP Santa Ana, como por el escaso interés por avanzar decididamente en la compra de los terrenos del cordón industrial, el Comité de Allegados José Ghiardo hoy se hace presente en las calles y por medio de la movilización solicitamos al ministro Carlos Montes que gestione el traspaso o compra de terrenos que desde hace meses venimos poniendo sobre la mesa para la solución habitacional no solo del comité José Ghiardo sino que también de los demás comités de la comuna.

¡Por el terrenos para los pobladores de la Granja!

¡Por Asignación Directa para Lo Pobladores sin casa!

¡Porque el pueblo trabaja toda la vida, Vivienda Para cada Familia!

¡No más excusas, que cada poblador y que cada familia pobladora tenga una casa y un habitar digno!

**Comité de Allegados José Ghiardo**

**Fuerza Pobladora de Chile**

